

EDISI : 87000, 25 Februari 2019

# KLIPING BERITA MEDIA CETAK KABUPATEN BULELENG



PENYUSUN :  
SUB BAGIAN DOKUMENTASI DAN INFORMASI  
BAGIAN HUMAS DAN PROTOKOL  
SETDA KABUPATEN BULELENG

Nama Media:

DenPost

Kategori:

W-HDI

## HUT Ke-31 WHDI Provinsi Bali

# Kunjungi Panti Asuhan Narayan Seva di Buleleng

**Singaraja, DenPost**

Mengawali kegiatan hari ulang tahun ke-31 tahun 2019 yang dipusatkan di Kabupaten Buleleng, Wanita Hindu Dharma Indonesia (WHDI) Provinsi Bali mengunjungi Panti Asuhan Narayan Seva di Desa Kerobokan, Kecamatan Sawan. Kunjungan sosial ini bertujuan untuk memberikan bantuan kepada pihak panti asuhan.

Rombongan WHDI Provinsi Bali dipimpin langsung ketuanya, Bintang Puspayoga, didampingi Penasehat WHDI Kabupaten Buleleng, Gusti Ayu Aries Sujati Suradnyana, dan Ketua WHDI Kabupaten Buleleng, Ida Ayu Wardhany Sutjidra, beserta Dinas Sosial Kabupaten Buleleng, Minggu (24/2) kemarin.

Di temui di sela-sela kegiatan kunjungan sosial tersebut, Bintang Puspayoga menjelaskan, pada kunjungan sosial kali ini pihaknya memberikan bantuan sembako sesuai yang dibutuhkan oleh panti asuhan. Bantuan juga merupakan masukan dari pengurus WHDI Kabupaten Buleleng dan juga dari pengurus panti

sendiri. Selain sembako juga diberikan bantuan berupa alat-alat tulis.

"Kami juga akan meneruskan dan berupaya memfasilitasi ke Kementerian Sosial (Kemensos) untuk diberikan bantuan lebih lanjut," jelasnya.

Pada HUT ke-31 tahun 2019 ini, WHDI Provinsi Bali memusatkan kegiatan di Kabupaten Buleleng. Itu dikarenakan sebagai asas pemerataan. Pada puncak-puncak acara/kegiatan HUT akan diundi siapa selanjutnya yang akan menjadi tuan rumah. Kebetulan di tahun 2019, Buleleng menjadi tuan rumah untuk peringatan HUT WHDI di tingkat provinsi. "Ini bergilir setiap tahunnya. Jadi tidak ada alasan khusus," ujar Bintang Puspayoga.

Sementara itu, Ida Ayu Wardhany Sutjidra sangat mengapresiasi kunjungan sosial yang dilakukan WHDI Provinsi Bali di Panti Asuhan Narayan Seva ini. Apalagi Bintang Puspayoga mengatakan akan membantu memfasilitasi bantuan nantinya kepada Kemensos. Hal tersebut menjadi sangat penting untuk keberlang-

sungan panti asuhan ini. "Sehingga apa-apa yang dibutuhkan oleh anak-anak di sini kurang lebih bisa dibantu," katanya.

Wardhany yang juga seorang dokter ini menambahkan, Kabupaten Buleleng telah siap menjadi tuan rumah peringatan HUT ke-31 WHDI tingkat Provinsi Bali. Dia bersama jajaran telah menyiapkan secara matang kegiatan-kegiatan

yang akan dilakukan pada puncak acara pada 25 Februari 2019. Selain itu, gotong royong dilakukan untuk menyukseskan peringatan HUT pada tahun ini.

"Nantinya ada empat lomba yang sebelumnya sudah dipertandingkan di tingkat kabupaten kemudian para juara akan dipertandingkan pada tingkat provinsi di Buleleng," tutup Ida Ayu Wardhany Sutjidra. (118)



DenPost/robin

**KUNJUNGI PANTI - Ketua WHDI Provinsi Bali, Bintang Puspayoga, didampingi Penasehat WHDI Kabupaten Buleleng, Gusti Ayu Aries Sujati Suradnyana Suradnyana, dan Ketua WHDI Kabupaten Buleleng, Ida Ayu Wardhany Sutjidra, saat kunjungi panti asuhan, Minggu (24/2) kemarin.**

## KLIPING BERITA MEDIA CETAK KAB BULELENG

Nama Media:

Denpost

Kategori:

HUT RADIO

# Puncak HUT Radio Singaraja FM Dimeriahkan Artis Bali



DenPost/robin

**PUNCAK - Puncak peringatan HUT ke-17 Radio Singaraja FM digelar Minggu (24/2) kemarin.**

### Singaraja, DenPost

Minggu (24/2) kemarin, Radio Singaraja FM tepat berusia 17 tahun. Pada puncak perayaan ulang tahun itu dihadiri Kepala Dinas Kominfosandi Kabupaten Buleleng, Dr. I Ketut Sweca, M.Si, dan Kabag Humas dan Protkol Setda Buleleng, Ketut Suwarmawan, S.STP, MM.

“Selamat ulang tahun Radio Singaraja FM yang ke-17. Semoga tetap berjaya dan memberikan informasi yang akurat dan terpercaya,” ucap Ketut Suweca.

Sementara dari Kelompok Media *Bali Post* (KMB) hadir Ibu Agung Satria Naradha. Acara dimeriahkan dengan penampilan sejumlah artis musik Bali dan fans radio Singaraja FM.

“Selamat ulang tahun ke-17 Radio Singaraja FM. Semoga Radio Singaraja FM tetap menjadi radio “Pelestari Budaya Bali”, dan menjadi radio kebanggaan masyarakat Buleleng,” ucap Kabag Humas dan Protkol, Ketut Suwarmawan. (118)